



Vorlage Nr. 22-O-26-0078

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 14. September 2022

Sitzbänke auf dem Maindamm (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf dem Maindamm Richtung Hochheim Sitzbänke aufstellen zu lassen. Als Standorte werden die Querung des Käsbachs, die Wege-Abzweigung Richtung Pfandloch und in Höhe des Geländes des Reitvereins vorgeschlagen.

Begründung:

Am stark frequentierten Weg auf dem Maindamm befinden sich nur auf Hochheimer Gemarkung Sitzbänke, die es Fußgängern und Radfahrern ermöglichen zu verweilen und den Blick auf den Main und seine Auen zu genießen. Dies soll auch auf Kostheimer Gemarkung ermöglicht werden.

Beschluss Nr. 0135

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in folgender Fassung beschlossen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf dem Maindamm Richtung Hochheim Sitzbänke aufstellen zu lassen. Als Standorte werden die Querung des Käsbachs, die Wege-Abzweigung Richtung Pfandloch und in Höhe des Geländes des Reitvereins vorgeschlagen. Die Sitzbänke und Papierkörbe sollen so aufgestellt werden, dass der Querschnitt des Rad- und Fußweges nicht beeinträchtigt wird.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Mück-Raab
stv. Vorsitzende